

ciclismo

CAMPEONATO DE ESPAÑA

Salamanca disfrutará del mejor ciclismo adaptado

Del 3 al 5 de mayo, en Santa Marta, Villares y la capital

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

Salamanca acogerá del 3 al 5 de mayo la 10ª edición del Campeonato de España de ciclismo adaptado en carretera, cuya presentación tuvo lugar ayer en el Ayuntamiento de la capital, como sede junto a Santa Marta y Villares de la Reina. Los concejales de cada una de las localidades, Enrique Sánchez-Guijo, Silvia González y José Pascua, junto a Félix Rubio, responsable de Fucicam, fueron los encargados de conocer un evento de alto nivel en el que se darán cita los mejores corredores del panorama nacional.

Rubio quiso agradecer "lo fácil que nos lo han puesto desde los tres ayuntamientos, ya que desde el principio nos acogieron con los brazos abiertos".

El ciclismo adaptado español es una potencia a nivel internacional, ya que cuenta con varios medallistas en Campeonatos del Mundo y de Europa, varios de los cuales estarán en Salamanca en la primera semana de mayo.

Cada modalidad, handbike, triciclo, bicicleta y tándem tendrán un campeón de España en las distintas categorías.

Aunque la inscripción no está cerrada, se espera la participación de aproximadamente 150 ciclistas de todo el país, lo que significaría batir el récord en este campeonato.



Organizadores y autoridades, con el cartel de la prueba. | ALMEIDA

TEAM RELAY EN SANTA MARTA, CRONO INDIVIDUAL EN VILARES Y PRUEBA EN LÍNEA EN SALAMANCA PARA TERMINAR

La prueba de Team Relay se desarrollará en Santa Marta a través de un circuito de 1,1 kilómetros por las calles más representativas del municipio. Los equipos estarán formados por tres corredores y cada ciclista dará un total de nueve vueltas. En lo que respecta a la contrarreloj individual, se realizará en Villares de la Reina, contando con una altimetría muy exigente para este tipo de pruebas. Por otra parte, la prueba de línea se llevará a cabo en un circuito urbano de más de 7 kilómetros de longitud al que los participantes darán varias vueltas en función de su categoría. Se trata de uno de los recorridos más céntricos utilizados en unos Campeonatos de España, tal y como ha confirmado la organización.

polideportivo

■ GOLF

Jon Rahm, colíder en Augusta tras finalizar su primer recorrido

El español Jon Rahm no pudo comenzar de mejor manera su participación en el Masters de Augusta, puesto que al finalizar su primer recorrido encabezaba la clasificación con 3 golpes bajo par junto a Scott, Harding y Kizzire. Sergio García comenzó su participación con una vuelta de 73 golpes (1 sobre par). El castellonense, campeón del torneo en 2017, entregó una tarjeta con dos birdies, en los hoyos 8 y 12, por un bogey en el 10 y un doble bogey en el 6. En el ecuador de su recorrido, Rafa Cabrera-Bello marchaba con el par, pero en el hoyo 10 hizo un triple bogey que disminuyó sus opciones.

■ OLIMPISMO

Craviotto será el abanderado español si se clasifica para Tokio

El presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, confirmó ayer que el piragüista Saúl Craviotto, si se clasifica, será el abanderado de España en la ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, ya que el COE tiene una norma que exige dar ese honor al deportista más laureado y "no hay nadie que tenga dos oros, una plata y un bronce". "Esa es la norma y está aceptada por todos los deportistas. Flaco favor nos haríamos si ponemos al más famoso en vez de al que tiene más méritos", advirtió, subrayando de que "los Juegos son el único momento en el que todos los deportistas son iguales", un evento donde "los más famosos conviven con otros que no tienen tanta popularidad". "Lo lógico es pensar en los que mejores resultados olímpicos tienen", concluyó.

■ DIPUTACIÓN



20 plazas de Monitor para personas mayores.

La sección de Educación y Deportes de la Diputación de Salamanca ha convocado el "Curso de Monitor de actividades deportivas para personas mayores", abriendo el plazo de inscripción para las 20 plazas previstas hasta el lunes 22 de abril.

baloncesto

WNBA

Maite Cazorla, Ángela Salvadores y María Conde, elegidas en el draft

Valdemoro, Nuria, Torrens, Ndour y Romero, las anteriores

A.G.S.

En la madrugada del jueves se celebró el tradicional draft de la WNBA, en el que los equipos de la liga estadounidense eligen a sus nuevas jugadoras, tanto procedentes de la NCAA como del resto del mundo. Tres jugadoras españolas fueron escogidas: la canaria Maite Cazorla, en el puesto 23º (segunda ronda) por las Atlanta Dream; María Conde, en el puesto 27º por las Chicago Sky; y la exjugadora del Perfumerías Avenida Ángela Salvadores, en el 31º, por Los Angeles Sparks. Amaya Valdemoro, Nuria Martínez, Alba Torrens, Astou Ndour y Leticia Romero habían sido las anteriores españolas seleccionadas en esta ronda.

Habrà que ver qué sucede fi-



Maite Cazorla. | TWITTER

nalmente con ellas, puesto que como es habitual haber sido elegidas en el draft no les garantiza un lugar en la WNBA, ya que depende tanto de las franquicias como de ellas mismas.

Hay expectación sobre todo con lo que suceda con Maite Cazorla, que después de haber disputado la Final Four de la NCAA con la Universidad de Oregon. Habrá que ver si disputa la WNBA antes de dar el salto al baloncesto profesional en Europa, aunque hace unos días ella misma declaraba que no tiene una decisión tomada. De hecho, son muchas las voces que la sitúan en uno de los grandes y el que se haga con sus servicios se aseguraría contar con uno de las mayores promesas del baloncesto español.

■ ATLETISMO

Mañana, control en Las Pistas con 492 atletas inscritos

Las Pistas del Helmántico acogen mañana el primer control provincial de la temporada al aire libre y se han apuntado para el mismo un total de 492 atletas entre todas las categorías, tanto de Salamanca, como del resto de Castilla y León y varios de fuera de la región. Las pruebas comenzarán a las 9:40 horas y está prevista su finalización alrededor de las 15:00 horas.

■ CICLISMO

Schachmann continúa con su recital en el País Vasco y gana otra etapa

El líder, el alemán Maximilian Schachmann, continuó ayer con el recital que está dando en la Itzulia 2019 y logró en la cuarta etapa, de 164,6 km entre Vitoria y Arrigorriaga, en un esprint entre cuatro (con Pogacar, Fuglsang y Adam Yates), su tercera victoria parcial en la carrera vasca. Schachmann ya dio un golpe de efecto ganando en la CRI del arranque de carrera en Zumárraga; se salvó el miércoles de la caída camino del Santuario de Estibáiz para imponerse en ligera subida y este jueves, en una jornada dantesca con lluvia y frío, lideró el cuarteto cabecero que llegó por delante a Arrigorriaga.